
Procès-verbal du Conseil d’établissement

 
Année scolaire 2022-2023

 
SÉANCE No 04

 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école de l’Envol

tenue le mercredi, 15 février 2023
Bibliothèque, local 2310

1. PRÉLIMINAIRES

CÉ-22-23-30
1.1 Ouverture de la rencontre
Ouverture de la rencontre: Il est proposé par Madame Angélique
Paillé d’ouvrir la rencontre à 19h00. Adopté à l’unanimité.

1.2 Présences et vérification du quorum
Membres parents:
Bhérer, Hélène*
Boucher, François*
Guérin, Steve*
Jutras, Annie-Claude*
Paillé, Angélique*
Riopel, Judith*
Roy, Stéphane*

Parents substituts:
Deschênes-Gilbert, Guillaume (absent)
Panagiotopoulos, Kathy (absente)

Membres du personnel:
Cadorette, Samuel, orthopédagogue*
Carignan, Martine, enseignante*
Guay, Isabelle, enseignante*
Jolicoeur, Mona, enseignante*
Roy, Zénobie, éducatrice spécialisée au primaire (absente)
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Thériault, Nathalie, enseignante*
Valcourt, Maryse, enseignante*

Guimont, Thomas, représentant de la communauté*

Direction:
Monsieur Daniel Trachy, directeur*
Madame Audrey Drouin, directrice adjointe*

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
La lecture de l’ordre du jour est faite par Madame Judith Riopel

ORDRE DU JOUR

1. PRÉLIMINAIRES
1.1. Ouverture de la rencontre
1.2. Présences et vérification du quorum

1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès verbal du 7 décembre 2022
1.5. Suivi au procès-verbal du 12 décembre 2022
1.6. Intervention du public

2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS
2.1. Budget ajusté en fonction de la clientèle du 30 septembre et suivis
2.2. Approbation de la grille matière (maquette) 2022-2023

2.2.1. Secondaire
2.2.2. Primaire

2.3. Sorties éducatives

3. CORRESPONDANCE

4. INFORMATIONS / DISCUSSION
4.1. Suivis à la planification de l’élaboration du projet éducatif 2022-2025
4.2. Inscriptions 2023-2024
4.3. Nouveau site web de l’école et du CSSDN

5. RAPPORTS

5.1. Rapport de la direction
5.2. Rapport de la présidente du C.E.
5.3. Rapport du représentant au comité de parents
5.4. Rapport du représentant du personnel

6. VARIA

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
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https://cssdn.gouv.qc.ca/envol/
https://cssdn.gouv.qc.ca/


CÉ-22-23-31 Il est proposé par Madame Nathalie Thériault d’adopter l’ordre du
jour. Adopté à l’unanimité.

CÉ-22-23-32
1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du 7 décembre 2022
Après lecture, il est proposé par Madame Mona Jolicoeur d’adopter
le procès-verbal du 7 décembre 2022. Adopté à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal du 7 décembre 2022
Quelques modifications ont été apportées au procès-verbal.

1.6 Intervention du public
Aucune intervention.

2. CONSULTATIONS - DÉCISIONS

2.1 Budget ajusté en fonction de la clientèle du 30 septembre et
suivis
Monsieur Trachy explique que les budgets annuels sont accordés selon
le nombre d’élèves présents à l’école le 30 septembre.

Il présente aussi les différents fonds budgétaires. Il répond aux
questions relatives à ces budgets.

CÉ-22-23-33

2.2 Approbation de la grille matière (maquette) 2022-2023

Secondaire: Statu quo pour la prochaine année scolaire.

Madame Angélique Paillé propose l’adoption de la maquette avec la
correction demandée par Madame Nathalie Thériault, soit:

- Anglais SLTIC (Programme SLTIC volet Langue): 3 cours au lieu
de 2

- Sciences SLTIC (Programme SLTIC volet Sciences): 3 cours au
lieu de 2

- Cours SLTIC (TIC): Que ce soit pour le volet Langue ou pour le
volet Sciences, cela tombe à 0.

Grilles des matières_Correction.docx

- 3 -
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Primaire: 6 groupes de 6e année sont prévus l’an prochain. Une
discussion aura lieu avec nos enseignants à savoir est-ce qu’on garde 6
groupes en anglais intensif ou on présente des groupes réguliers avec
des groupes d’anglais intensif (par exemple 4 groupes d’anglais intensif
et 2 groupes réguliers). Les différents scénarios devront être
analysés…un gros travail pour l’équipe-école.

Adopté à l’unanimité.

CÉ-22-23-34

2.3 Sorties éducatives
Monsieur Trachy présente les différentes sorties éducatives proposées
par les enseignants du secondaire.

Madame Drouin présente la sortie proposée par quelques élèves du
groupe de Monsieur Patrice (6e année).

Il est proposé par Monsieur Steve Guérin d’accepter ces sorties.

3. CORRESPONDANCE

Aucune correspondance

4. INFORMATIONS / DISCUSSIONS

4.1 Suivis à la planification de l’élaboration du projet éducatif
2022-2025
Monsieur Trachy nous fait part des démarches entreprises pour
l’élaboration de ce nouveau projet éducatif.

4.2 Inscriptions 2023-2024
Monsieur Trachy nous dévoile le nombre d’inscriptions pour 2023-2024.

4.3 Nouveau site web de l’école et du CSSDN
Monsieur Trachy invite les membres à visiter notre nouvelle plateforme.
Il présente les nouveautés.
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5. RAPPORTS

5.1 Rapport de la direction

Belles sorties d’hiver autant au primaire qu’au secondaire.
Penses-y: première activité-récompense demain.
Coup de foudre: deux midis au primaire. On a eu des matchs parfaits.

5.2 Rapport de la présidente du CÉ

Consultation auprès des élèves (projet éducatif): on aimerait valider
nos propositions auprès des élèves.

5.3 Rapport du représentant au comité de parents

Deux réunions:
- 12 décembre dernier: plan triennal, plan d’affectation des

directions d’écoles, plan d’engagement vers la réussite,
agrandissements d’écoles et nouvelles constructions, enjeux de
la main-d’œuvre, fermeture d’établissements en cas de tempête.

- 16 janvier dernier: journée de mobilisation du Comité de parents,
topo sur la communication aux parents, information sur l’écriture
scripte ou cursive, question d’un parent sur l’entretien des
immeubles, pénurie de main-d’oeuvre dans tous les domaines
(maintenance, …), constructions, mouvements et transferts
d’élèves.

Prochaine rencontre: la semaine prochaine.

5.4 Rapport du représentant du personnel

Concert de musique de la semaine dernière (secondaire): wow!!! De
nombreux talents cachés.

Plusieurs prestations de musique par les élèves du primaire dans le
cadre du gala Méritas.

6. VARIA

Maison des jeunes Amalgame MDJ Ouest: L’équipe est dans l’école
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depuis deux semaines et travaille en collaboration avec la Maison des
Jeunes l’Azimut (à tous les mardis).

Pour l’été prochain, la Maison Amalgame proposera des activités en
collaboration avec les services de garde.

Du matériel sur divers sujets est disponible auprès de cette équipe.

Des activités pour les ados seront offertes à la Maison des jeunes.

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

CÉ-22-23-35 Madame Nathalie Thériault propose la levée de l’assemblée à 21h12.
Adopté à l’unanimité.

Judith Riopel Daniel Trachy
Présidente Directeur
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